

# *Cuba recibe premio Logro notable*

---



**Cuba se destaca en el uso de la biotecnología para la producción de alimentos. Foto: Radio Cubana**

La Habana, 21 sep (RHC) El Organismo Internacional de Energía Atómica y la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) otorgaron a Cuba este lunes el premio al Logro Notable.

Señala el sitio web Cubaminrex que el galardón fue concedido a la nación caribeña por el excelente empleo de técnicas de fitomejoramiento y biotecnología en la producción de alimentos, y se entregó durante la LXV Conferencia General del mencionado organismo.

La delegación cubana reconoció la labor realizada por los científicos y trabajadores del Instituto Nacional de Ciencias Agrícolas de Cuba (INCA), líder en la ejecución de programas de mejoramiento genético a través de técnicas de irradiación y la biotecnología y merecedor de la distinción.

El reconocimiento constituye una muestra del elevando nivel de profesionalidad de los científicos cubanos y del fuerte compromiso del país con el uso pacífico de la energía nuclear. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**